

Richtlinie für verantwortungsvolle Rohstoffbeschaffung/ Responsible Minerals Sourcing Policy

02.12.2025

Erklärung der Geschäftsführung / Management Statement

[Deutsch]

Die Geschäftsführung der Schema Hydraulik GmbH bekennt sich ausdrücklich zu einer verantwortungsvollen Beschaffung von Mineralien und Rohstoffen. Wir verpflichten uns, in unserer gesamten Lieferkette Transparenz zu schaffen, Menschenrechte zu respektieren, Umweltstandards einzuhalten und sicherzustellen, dass durch unsere Geschäftstätigkeit keine bewaffneten Konflikte finanziert oder Menschenrechtsverletzungen unterstützt werden.

Dieses Management Statement ist Bestandteil unseres integrierten Qualitäts- und Nachhaltigkeitsverständnisses und bildet die Grundlage für die nachfolgende Richtlinie zur verantwortungsvollen Beschaffung von Mineralien (Responsible Minerals Sourcing Policy).

[English]

The management of Schema Hydraulik GmbH is expressly committed to the responsible sourcing of minerals and raw materials. We pledge to create transparency throughout our supply chain, respect human rights, comply with environmental standards, and ensure that our business activities do not finance armed conflicts or support human rights violations.

This management statement is part of our integrated understanding of quality and sustainability and forms the basis for the following guideline for the responsible sourcing of minerals. (Responsible Minerals Sourcing Policy).

Richtlinie für verantwortungsvolle Rohstoffbeschaffung

[Deutsch]

1. Zweck und Zielsetzung

Diese Richtlinie definiert die Grundsätze für die verantwortungsvolle Beschaffung von Mineralien und metallhaltigen Materialien, die in unseren hydraulischen Produkten und Komponenten eingesetzt werden. Ziel ist es, Risiken in der Lieferkette zu erkennen, zu minimieren und sicherzustellen, dass unsere Produkte nicht zur Finanzierung von Konflikten oder zu Menschenrechtsverletzungen beitragen.

2. Anwendungsbereich

Die Richtlinie gilt für alle von Schema Hydraulik beschafften Rohstoffe und Komponenten, die potenziell Zinn, Tantal, Wolfram, Gold (3TG) sowie andere als risikoreich eingestufte Materialien enthalten, die in Hydraulikventilen, Pumpen, Steuerblöcken, Aktuatoren, Dichtungen und Leitungen verwendet werden.

3. Grundsätze der verantwortungsvollen Beschaffung

- Einhaltung internationaler Standards (u. a. OECD Due Diligence Guidance, EU-Verordnung 2017/821, REACH, RoHS)
- Verwendung von nachweislich konfliktfreien 3TG-Mineralien
- Bevorzugung audierter Schmelzen und Raffinerien
- Transparenz und Rückverfolgbarkeit in der Lieferkette
- Systematische Risikoanalyse und Risikominderung

4. Erwartungen an Lieferanten

Unsere Lieferanten sind verpflichtet,

- ein geeignetes internes Due-Diligence-System aufzubauen und zu betreiben,
- angeforderte Informationen (z. B. CMRT/EMRT-Reports) vollständig und wahrheitsgemäß bereitzustellen,
- Risiken in Bezug auf Menschenrechte, Umwelt, Korruption oder Konfliktfinanzierung unverzüglich zu melden und
- gemeinsam mit uns an Maßnahmen zur Risikominderung zu arbeiten.

5. Kontinuierliche Verbesserung

Schema Hydraulik überprüft diese Richtlinie regelmäßig und entwickelt Prozesse, Schulungen und Systeme zur verantwortungsvollen Beschaffung kontinuierlich weiter.

Responsible Minerals Sourcing Policy

[English]

1. Purpose and Objective

This policy defines the principles for the responsible sourcing of minerals and metal-containing materials used in our hydraulic products and components. Its purpose is to identify and mitigate risks in our supply chain and to ensure that our products do not contribute to the financing of armed conflict or to human rights abuses.

2. Scope of Application

This policy applies to all raw materials and components procured by Schema Hydraulik that may contain tin, tantalum, tungsten, gold (3TG) and other high-risk materials used in hydraulic valves, pumps, manifolds, actuators, seals and lines.

3. Principles of Responsible Sourcing

- Compliance with relevant international standards (including OECD Due Diligence Guidance, EU Regulation 2017/821, REACH, RoHS)
- Use of demonstrably conflict-free 3TG minerals
- Preference for audited smelters and refiners
- Transparency and traceability along the supply chain
- Systematic risk assessment and risk mitigation

4. Supplier Expectations

We expect our suppliers to:

- maintain an adequate internal due diligence system,
- provide requested information (e.g. CMRT/EMRT reports) completely and accurately,
- immediately report any identified risks related to human rights, environment, corruption or conflict financing, and
- cooperate with us in defining and implementing risk mitigation measures.

5. Continuous Improvement

Schema Hydraulik regularly reviews this policy and continuously improves its processes, trainings and systems related to responsible minerals sourcing.

Mit freundlichen Grüßen

Fabian Scheidl
Prokurist, QMB